

Pressestelle, Freitag, 30. Januar 2015

Keine Tischreservierung mehr für die Abschlussveranstaltung

Das Organisationsteam für die Feierlichkeiten anlässlich des 1200-jährigen Jubiläums der Stadt Mühlheim hat mit dem geplanten Abendprogramm in der Festwoche den Geschmack der Mühlheimerinnen und Mühlheimer getroffen. Für die Abschlussveranstaltung am Mittwoch, dem 17. Juni 2015, bei der das Duo Ohrenschaus und Akteure von GERDAS kleiner Weltbühne auftreten, sind schon jetzt keine Tischreservierungen mehr möglich. „Es gab ein Kontingent für Tischreservierungen, um Gruppen zu ermöglichen zusammen zu sitzen. Dieses Kontingent ist inzwischen erschöpft. Allerdings gibt es im Zelt noch zahlreiche Plätze für Kurzentschlossene und auch der große Biergarten ist geöffnet“, erklärt das Organisationsteam. Für alle anderen Abend können noch Tischreservierungen vorgenommen werden. Das komplette Programm finden Interessierte auf der Homepage der Stadt Mühlheim www.muehlheim.de.